

Martes 10 de septiembre de 2019



## DIAGNÓSTICO

### DIRECTOR DEL SEMS VISITA PREPA EL SALTO

● El director general de Sistema de Educación Media Superior (SEMS), César Barba, visitó ayer la Preparatoria El Salto como parte del Diagnóstico Universitario en las Comunidades del sistema educativo. En diálogo con estudiantes, externó

que es prioritario apostar por infraestructura de primer nivel, así como hacer eficientes los espacios que las preparatorias tienen para apuntalar a que todas cuenten con lo necesario para una educación digna y de calidad.